

DELIBERATIONS

COMMISSION DES FINANCES

FINANCE COMMITTEE

Compte rendu de l'assemblée du 10 juin

Report of Meeting, held the 10th of June.

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Ekers, Lapointe, Payette et DeSerres.

—Lue une lettre de M.M. McGibbon & Cie., réclamant pour le C. P. R., une somme de \$9,422.50, valeur d'un terrain rue Sainte-Catherine.

Résolu: De la soumettre aux avocats de la Ville.

—Soumis un état du Bureau de Placement.

Résolu: De le déposer sur le bureau.

—Lue une lettre de M. Bauset, concernant les annonces dans les journaux.

Résolu: De publier ces annonces alternativement dans les différents journaux de Montréal conformément à la loi.

—Lue une lettre de M. Saint-Georges, concernant ses services comme expert et ingénieur consultant et une autre de M. E. Lavigne, en rapport avec ses services comme expert.

Déposées sur le bureau.

—Soumis un compte de M. Normandin pour ouvrages extra faits pour la Ville en dehors des heures de bureau.

Résolu: De demander aux avocats de la Ville si la Ville peut légalement payer ce compte.

—Produit un compte de la Commission du Port.

Résolu: De le remettre à la Commission de la Voirie avec prière de faire rapport à la prochaine assemblée.

—Le compte de M. Chagnon étant de nouveau soumis, il est

Résolu: De demander aux avocats de la Ville d'examiner cette question et de faire rapport lundi, à 2 heures.

—La question des taxes sur certaines marchandises, telles que vernis, huiles, moteurs, etc., étant prise en considération, il est

Résolu: De la soumettre à la Commission de Législation, et de convoquer une assemblée de cette Commission.

—*Résolu:* Que la vente des matériaux de la propriété de l'hon. G.-W. Stephens, rue Saint-Antoine, soit effectuée le 16 juin, par M. Fraser, à raison d'une commission de 1%.

—*Résolu:* De demander au Conseil de payer une somme de \$1,770 aux commissaires de l'expropriation de la rue Saint-Antoine.

—Le rapport de la Commission de la Voirie, recommandant de voter une somme de \$77,667.50 pour trottoirs permanents dont \$38,953.75 payables par la Ville étant pris en considération, il est

Résolu: De demander au Conseil de concourir.

—Soumis, par M. l'échevin Lapointe, certains documents relatifs à l'incendie des remises aux animaux aux abattoirs de l'Est.

Résolu: De les soumettre à la Commission des Marchés.

—Soumis un projet de tarif pour les annonces dans la *Gazette Municipale*.

Résolu: De l'approuver.

—Sur rapport du trésorier qu'il lui faut placer £45,000 sterling à Londres avant le 1er juillet, afin de rencontrer des débentures à échoir, M. le président et M. l'échevin DeSerres lui sont adjoints dans le but d'effectuer l'achat du change requis, et d'emprunter le montant nécessaire pour couvrir les débentures à échoir ainsi que le découvert à la banque.

—Soumis un rapport de la Commission de la voirie recommandant la construction d'un égout sur la rue Dominion

Résolu: De demander aux avocats de la Ville, vu la situation de cette rue, quels sont les propriétaires qui seront appelés à payer pour le coût de cet égout.

—M. l'échevin Lapointe commence à lire le rapport de la sous-commission des réclamations et une discussion ayant surgi au sujet de certains comptes d'expropriation, qui, suivant l'opinion de quelques échevins auraient dû être soumis à la sous-commission des expropriations, M. Lapointe expose que la sous-commission n'a fait qu'examiner ces réclamations qui lui ont été soumises comme les autres par les avocats de la Ville, et il croit devoir donner sa démission comme membre de ladite sous-commission et des autres sous-commissions dont il est membre, mais la Commission ne l'accepte pas.

—Il est alors

Résolu: De remplacer M. Carter, qui est malade, par M. l'échevin Sadler dans la sous-commission des impressions, et par M. l'échevin Ekers dans la sous-commission des expropriations.

—Soumis par M. Robb un état des droits de marché perçus par les différents commis.

Résolu: Qu'à l'exception du marché Bonsecours, les com-

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Ekers, Lapointe, Payette and DeSerres.

—Read a letter from Messrs. McGibbon & Co., claiming, on behalf of the C. P. R. a sum of \$9,422.50; value of certain land on St. Catherine street.

Resolved: To forward the same to the City Attorneys.

—Submitted a statement of the Municipal Labor Bureau. Laid on the table.

—Read a letter from Mr. Bauset anent advertisements in newspapers.

Resolved: To publish advertisements, alternately, in the different Montreal newspapers, according to law.

—Read a letter from Mr. St. George, concerning his services as expert and consulting engineer, and one from Mr. E. Lavigne, anent his services as expert.

Said letters were ordered to be laid on the table.

—Submitted an account from Mr. Normandin for extra work done for the City outside of office hours.

Resolved: To ask the City Attorneys whether the City may legally pay said account.

—Produced, an account from the Harbor Board.

Resolved: To submit the same to the Road Committee, requesting it to report thereon at next meeting.

—Mr. Chagnon's account being again submitted, it was *Resolved:* To ask the City Attorneys to examine the same and report on Monday at 2 o'clock.

—The question of taxes on certain articles, such as varnishes, oils, motors, etc., having been brought up, it was

Resolved: To submit the same to the Legislation Committee and to call a meeting of the latter.

—*Resolved:* That Mr. Fraser sell at auction Hon. G. W. Stephens' building material on St. Antoine street with 1% commission.

—It was

Resolved: To ask Council to pay the St Antoine street expropriation Commissioners the sum of \$1,770.

—The Road Committee's report recommending to vote a sum of \$77,667.50 for constructing permanent sidewalks \$38,953.75 to be paid by the City.

It was

Resolved: To ask Council to concur.

—Submitted, by Ald. Lapointe, certain documents concerning the cattle sheds destroyed by fire at the Eastern Abattoirs, it was

Resolved: To submit the same to the Market Committee. —Submitted the draft of a scale of prices for advertisements in *The Municipal Gazette*, it was

Resolved: To approve of the same.

—The Treasurer having reported that he had to place £45,000 sterling in London, before the 1st. July to meet maturing debentures, the chairman and Ald. DeSerres were appointed to act with him in the purchase of the necessary exchange, and to borrow the amount required to cover said maturing debentures and the overdraft at the bank.

—Submitted a report from the Road Committee, recommending the construction of a sewer in Dominion street.

Resolved: To ask the City Attorneys, in view of the location of said street, to state who are the proprietors who may be called upon to pay the cost of said sewer.

—Ald. Lapointe read the report of the sub-committee on Claims, and a discussion having arisen anent certain expropriation accounts which, in the opinion of certain aldermen, should have been submitted the expropriations sub-committee, Mr. Lapointe declared that the sub-committee had only examined these declarations which had been submitted to it as the others by the City Attorneys, so that he thought he felt justified in tendering his resignation as a member of said sub-committee and of the other sub-committees of which he was a member; the Committee, however, did not accept the same.

It was then

Resolved: To replace Ald. Carter, who is ill, by Ald. Sadler on the Printing sub-committee, and Ald. Ekers on the expropriations sub-committee.

—Submitted by Mr. Robb, a statement of the market fees collected by the different clerks.

Resolved: That with the exception of Bonsecours market,